

Se robaron estatua de la Virgen de Hogar San Vicente de Paul

Este es el cuarto robo que sufren en la que fuera la sede del refugio de personas mayores de Angol

Nanette Andrade

Sumamente indignante es lo que ocurrió en la sede del otrora Hogar San Vicente de Paul desde donde se robaron la icónica estatua de la Virgen que adornaba el frontis de esta casa ubicada en la calle Pedro Aguirre Cerda de Angol, convirtiéndose en el cuarto robo del que ha sido objeto esta propiedad en el último año.

La presidenta de Agrupación Amigos San Vicente de Paul, Mónica Cortés Jarpa, informó que "la denuncia se realizó el día lunes pasado, pero al parecer el hecho habría sucedido el fin de semana largo, no tengo claro en qué día, puede haber sido el 1 de noviembre o algo



así y se hizo la denuncia respectiva y esto ya está en la Fiscalía y la idea más que nada de hacer la nota es por si alguien ha visto o ha tenido noticias o que alguien esté revendiendo o haciendo algún uso comercial con la imagen, con la estatua, sería ideal que esté en conocimiento".

Cortés hizo énfasis en que esta estatua es antigua "es un símbolo de protección que siempre

ha estado afuera del hogar, una virgen antigua, no tengo claro exactamente el tiempo, pero por los 80, desde que se formó y ha estado siempre en el antejardín del hogar".

También puntualizó que son varios los robos que han sufrido. "La primera vez rompieron un portón de fierro y el muro, el cerco de la vecina y ahí entraron a robar al vecino. Después nos robaron un montón de implementos,

que ese robo fue bastante bullado porque escalaron, rompieron ventanas, robaron electrodomésticos, computadores, ese fue como el monto económico quizás mayor. Y nuevamente al tiempo, pues un nuevo robo donde cortaron los cables de electricidad y nos robaron los sensores de movimiento, los focos, más que nada obviamente para facilitar quizás la posibilidad de un nuevo delito".

Cabe recordar que el Hogar San Vicente de Paul que albergaba a unas 30 abuelitas de distintas comunas de la región, cerró sus puertas hace dos años, en 2022 luego de la entrada en vigencia del decreto 20 del Ministerio de Salud del que se derivó un reglamento para los establecimientos de larga Estadia (Eleam), que hizo imposible que este hogar continuara prestando servicios.